

# 進路だより

令和7年8月発行  
岐阜本巣特別支援学校  
進路支援部 第2号

猛暑の夏休みが終わりました。この夏休み中、ご家庭でも様々な経験をされたことと思います。旅行や帰省もそうですが、お手伝いもその経験が子どもたちの成長の糧になっていることでしょう。9月も厳しい残暑が続きます。引き続き熱中症等に気をつけていきましょう。

さて、6月上旬に、高等部の1年生は校内作業実習、2・3年生は現場実習がありました。また、7月4日には、事業所を知る会を行いました。今回は、これらのことについて紹介していきます。

## 現場実習

高等部3年生は、6月2日(月)～13日(金)の2週間、2年生は、6月9日(月)～13日(金)の1週間、現場実習に取り組みました。卒業後の進路先を決定していくために、近隣の会社や事業所で、今まで身に付つけてきた働く力を発揮し、頑張ってきました。3年生にとって、次に予定されている9月29日(月)からの実習がいよいよ最後の実習のため、今回の実習をしっかりと振り返り、課題を少しでも改善できるように学校生活に取り組んでいきたいと思います。



## 校内作業実習

高等部1年生は、6月9日(月)～13日(金)の1週間、校内作業実習に取り組みました。今回の校内作業実習では主に、ロックリングセット作業、水道管の調整具組立作業、靴のソールの袋詰め作業、ペットボトル解体の作業を行いました。

日頃の作業学習とは違う雰囲気の中で表情が引き締まり、挨拶、返事、報告を意識しながら黙々と目標に向かって作業に取り組む姿が見られました。今回の実習を通して、一人ひとりが「自分自身ができることや今後の課題」に気付いた1週間になったと思います。学んだことを、今後の学校生活や進路学習に生かしてほしいです。



## 事業所を知る会

7月4日（金）の午後、ホテルグランヴェール岐山にて、本校主催の「事業所を知る会」が盛大に開催されました。およそ50の事業所と職業能力開発校にも参加していただき、生徒たちは一事業所につき10分程度で話を聞いて回りました。自分の進路先に繋がるように一生懸命メモをとったり質問したりする姿が見られました。保護者の皆様や生徒にとって、どのような福祉サービスや事業所があるのかを知っていただける有意義な機会になったかと思います。

例年は学校の体育館で行っていた本会ですが、今年度は弘済会からの助成をいただき、初の外部開催となりました。素晴らしい施設で開催することができ、特に暑い時期だったため、快適な環境で行えたことは何よりの喜びでした。初めての外部開催で至らぬ点もあったかと思いますが、また来年度に生かしていきたいと思っています。

また、今回は本校 PTA が共催ということで、役員の皆様におかれましては、多大なご尽力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。



## 進路情報コーナーの紹介

北舎4階の高等部職員室付近に、進路情報コーナーがあります。ここには、ハローワークの求人情報や一般企業の採用情報、各福祉サービス事業所のパンフレット等が置いてあり、自由に閲覧することができます。小学部・中学部の皆さんにとっては、北舎4階なので少し距離はありますが、進路先の選択や情報収集にぜひご活用ください。

